
健康福祉政策課 午後分 

 

（質問） 

 医療提供体制について、これからの第２波・第３波に備えて、病床確保、また、救急や

一般医療提供体制の崩壊を防ぐための役割分担が必要だと思うが、具体的にどのような検

討過程を経て、７月末までに決めていくのか。 

 また、保健所の機能強化を含めて、国からチェックリストが示されていると思うが、個

別具体的な課題について、どのような体制で県として取り組んでいくのか。 

                             （入江委員） 

（回答） 

 委員からお話のありましたチェックリストの項目を確認している。６月１９日付で国か

ら示された考え方を参考にするとともに、保健所のこれまでの対応状況の整理や県内医療

機関等の関係者の意見を踏まえながら、７月下旬を目途に保健所体制、医療提供体制、検

査体制などの体制整備強化を進めていきたいと考えている。 

（健康福祉政策課長） 


